



Hombre fallece dentro de bus en Terminal de La Serena

Durante la madrugada de ayer, se avisó a los equipos de emergencia de un pasajero fallecido. Carabineros investiga las causas de su deceso.

A eso de las cuatro de la madrugada de este primero de enero, un equipo de emergencia fue llamado después del hallazgo de un hombre sin vida dentro de un bus estacionado en el Terminal de Buses de La Serena.

El hecho causó conmoción entre las personas que llegaban al recinto y quienes se encontraban en su interior, que nada sabía de lo que sucedía, pese a la presencia de Carabineros y del SAMU.

Justamente, el personal de salud que atendió la emergencia e identificó al fallecido como un hombre de aproximadamente 58 años, con antecedentes médicos de diabetes, al que, a pesar de los esfuerzos por reanimarlo, no lograron salvar.

Carabineros tomó conocimiento del caso e inició una investigación para determinar las causas del deceso.

Según las primeras informaciones, se baraja la posibilidad de que se haya tratado de un paro cardiorrespiratorio relacionado con su condición médica.

Aún se investigan otros factores que podrían haber

influido en su muerte, como posibles condiciones externas o complicaciones derivadas de su salud.

Tras concluir el procedimiento, el Terminal de Buses de La Serena reanudó sus operaciones con normalidad, sin que se reportaran alteraciones en el servicio.

ACCIDENTES Y ROBO

La bitácora policial da cuenta de varios accidentes de tránsito ocurridos en las horas previas y posteriores

a la medianoche del día 31. Uno de ellos a las 18 horas del martes en calle Balmaceda, donde, por razones que se investigan, un vehículo colisionó un poste que soportaba un equipo transformador, generando un corte de energía de dos horas en un amplio sector. Producto de este apagón, hubo otros choques en esquinas que quedaron sin semáforos. En ninguno se registraron heridos, sin bien el mal rato y los daños empañaron las celebraciones de esas familias.

Aun que estadísticamente el número de fallecidos se concentra el primero de enero de cada año, ya sea por homicidios o siniestros viales, hasta ayer, en la región de

Coquimbo no se ha dado esa tónica.

Salvo el incidente ocurrido en el terminal de buses, no hubo accidentes que lamentar, pese a que bien pudo inaugurar la cifra un hecho ocurrido en el Parque Gabriel Coll, de La Serena, luego que un vehículo se saliera de la avenida y cayera en su interior.

Si bien el hecho se registró la madrugada de este miércoles, no se sabía qué sucedió ni cuántas personas iban en su interior, y si finalmente hubo lesionados.

En horas de la madrugada de este martes, en Las Compañías, un alunizaje afectó a una botillería ubicada en calle Argentina con Venezuela.

De acuerdo al relato de testigos, cerca de ocho sujetos llegaron en tres vehículos, impactando uno de ellos el muro del local.

Sin embargo, la rápida presencia de Carabineros evitó que se consumara el ilícito, por lo que escaparon del lugar dejando dos autos abandonados con la mercadería que acababan de sus- traer.

